



2年生が「まちたんけん」を実施しました！ たくさん教えてもらい ありがとうございます！

どこからともなくキンモクセイの香りが漂ってくる頃となりました。そんな中、11月4日(木) 2年生が「まちたんけん」を実施しました。各学級でグループに分かれて、縁和ホーム、デイリーヤマザキ、ナチュラルマルシェハレバレ、阪神機器、森口米穀店、柳屋、ゆず動物病院の方々を伺いました。

子どもたちは、事前に考えた質問をインタビューしたり、お店の中を見学させてもらったりしながら興味津々に活動していました。やはり、本物に触れるという機会は貴重な体験になりますね。これから分かったことをグループごとにまとめ、発表に向けて準備をしていきます。いろいろなことを教えていただき、ありがとうございました。

また、コミュニティースクールの方々にも引率や活動のご支援をいただきました。重ねて感謝申し上げます。ありがとうございました。



出発式



縁和ホーム



デイリーヤマザキ



ナチュラルマルシェハレバレ



阪神機器



森口米穀店



柳屋



ゆず動物病院



<お知らせとお願い>

- 今週中頃から気温が下がる予報が出ています。厚めの上着や脱ぎ着できる服装等をご用意いただき、体調管理にご留意ください。
- 11月24・25日(水・木)は、6年生が修学旅行のため、集団登校にはいません。各登校班では、協力して登校するようにご指導・ご協力をお願いいたします。

